

EKG-Testphase

06. März 2017

- 
- 

Der RKSH erprobt zur Zeit einen neuen EKG-Monitor/Defibrillator: einen corpus3. Nach einer ausführlichen Einweisung sammeln unsere Mitarbeiter Erfahrungen und wiegen Vor- bzw. Nachteile gegenüber des aktuell in Betrieb befindlichem LIFEPAK 15 ab. Beide Geräte sind nach aktuellen Standards ausgestattet (12-Kanal-Ableitung, Kapnografie u.A.) und bieten die bestmögliche Überwachung für Patienten. Zusammen mit dem Rettungsdienst DRK/Stadt Emden wurde diese Testphase gestartet, um eine gemeinsame Entscheidung bei der anstehenden Neuanschaffung

treffen zu können.

Was sind eure Erfahrungen mit beiden (oder anderen) Geräten? Schreiben Sie es uns (gerne auch bei [Facebook](#) in die Kommentare)!